



NUESTRA PAG



HERMANO
precisión incre-
dible", los "Era
morra de los
de los tantan-
a nuestras pá-

No es lo mismo "Santiago y Cierra España", que "¡anda, apaga y vámonos!".

No es lo mismo Isabel de Inglaterra, que tienes tierra en las ingles, Isabel.

No es lo mismo ir por los cáuces, que que te lleven a coces.

No es lo mismo más cornadas da el hambre, que "¡hombre! ¿a que no sabes con quien he visto ayer a tu señora?".

No es lo mismo la oposición desde dentro, que el estreñimiento crónico.

No es lo mismo seguir las huellas del Conde de Montecristo, que seguir el camino del Marqués de Peralta.

No es lo mismo la Presidencia del Ateneo, que ateneos a la presidenta.

No es lo mismo a Dios rogando y con el mazo dando, que dejar baldado al clero.

No es lo mismo ser melómano, que meter mano a una sandía.



ERA TAN TAN...

Era tan incompatible, tan incompatible, que engañaba a su mujer con su señora.

Era tan bajito, tan bajito, que podía pasar por debajo de si mismo.

Era un señor tan de derechas, tan de derechas, que a su querida le puso un bunker.

Era tan de izquierdas, tan de izquierdas, que le cogieron.

Era tan tartamudo, tan tartamudo, que ni empezaba.

Era tan miope, tan miope, que leía por el cogote.

Era un procurador tan manco, tan manco, que aplaudía con los sobacos.

Era tan viejo, tan viejo, que celebró vivo el segundo centenario de su muerte.

Era tan cojo, tan cojo, que saltaba a la pata coja con el codo.

Era un rey tan del oficio, tan del oficio, que andaba de coronilla.

Era tan español, tan español, que emigró a Alemania.

Era tan fino, tan fino, que hacía sus necesidades con cuchillo y tenedor (de pescado, naturalmente).

Era un señor tan bueno, tan bueno, que en vez de poner la otra mejilla ponía la de su señora.

Era un mudo tan charlatán, tan charlatán, que hablaba por los codos.



NO ES LO MISMO...

No es lo mismo, la función crea el órgano, que deja el órgano quieto durante la función, Antonio, por favor.

No es lo mismo un polo de desarrollo, que el desarrollo del polo de desarrollo.

No es lo mismo D. Carlos Arias, que "¡qué harías si pudieses, Carlos!".

No es lo mismo Marcelino Oreja, que "¡que se te ve la oreja, Marcelino!".

No es lo mismo a falta de pan buenas son tortas, que ¡buenas tortas va a haber como falte el pan!

No es lo mismo el "boom" de la inflación, que "como siga inflándose la cosa va a hacer ¡boom!".

No es lo mismo la derecha de rostro civilizado, que ¡qué rostro tiene la derecha!

No es lo mismo la sonrisa del Régimen, que estar a régimen de sonrisas.

No es lo mismo "España es diferente", que "¡Dios mío, qué diferente es España!".

No es lo mismo un espíritu político, que las caras de Bélmez.

INA CAMP-RETRO-KITSCH

LOBO, que está siempre a la que salta, y que como es sabido en Europa refleja con visible la actualidad española, vibra hoy con el atrevimiento casi diabólico de los "Qué le a tan, tan", los "Cuál es el colmo" y los "No es lo mismo". El espíritu de Sodoma y Go- años cuarenta, aquella terrorífica libertad de expresión del "Qué le dijo", el último tango es, en fin, la máxima desvergüenza con la que España escandalizó al mundo, vuelve hoy ginas, como tributo a la actualidad.



Era un coche tan rápido, tan rápido, que llegaba siempre media hora antes que el conductor.

Era tan sordo, tan sordo, que había que escribirle los mensajes veinte veces.

Era un cáuce tan estrecho, tan estrecho, que sólo tenía la orilla derecha.

Era un señor tan prudente, tan prudente, que no le llegaba la FEDISA al cuerpo.

Era tan optimista, tan optimista, que se llamaba Cantarero.

Era tan simpático, tan simpático, que tuvo que comprar un par de kilos de pático.



¿QUE LE DIJO...

...Villareyes a su confesor?

—A mi Matesa, tésame Señor...

...Iñigo a un invitado de su programa?

—Lo que le escriben los periodistas. Ni una letra más.

...un censor a otro?

—Censura, que algo queda.

...Americo Castro a Sánchez Albornoz?

—¡Qué país, Miquelarena!

...la mayoría silenciosa a sus líderes?

—Nada: rebuznaron.

...Sofico al aceite de Redondela?

—Si apareces te doy el 12 %.

...el Conde Motrico a los Garrigues?

—Política pasada no muele capitalismo.

...su médico a Fraga Iribarne?

—Tiene usted enquistada una ideología en el ombligo.

...la inflación a la coyuntura?

—Veni, vidi, vinci.

...un degenerado a otro?

—Ya no hay perineo.

...un ultra a un aperturista?

—No corráis que es peor.



¿CUAL ES EL COLMO...

...de un ultra?

—Usar camisa de fuerza nueva.

...del crepúsculo de las ideologías?

—Que al día siguiente salga el sol por Antequera.

...del artículo segundo?

—Aplicárselo a sí mismo.

...de Sarita Montiel?

—Utilizar todas sus tretas.

...del Año Internacional de la Mujer?

—Que resulte embarazoso.

...de una asociación?

—Tener veinte millones de simpatizantes y que si quieres asociación, Catalina.

...de la paciencia?

—Esperar a que los ingleses nos devuelvan Gibraltar.

...del futuro?

—Empezar cuando ya no queda.

...de la renta per cápita?

—Que no te llegue ni para comprar una peluca.

...de un quorum?

—Que a la puerta ponga: "Antes de entrar, dejen salir".

...de Fedisa?

—Que además de ser sociedad anónima sea también sociedad limitada.

...de los tecnócratas?

—Decir que mil millones más mil millones no suman un hecho político.

...de la Ley de Prensa?

—No tiene. Basta como está.

